
 

 

 
An alle Eltern der Jahrgänge 9 und 10 
 
 
 
 

3. Juli 2019 
 
Sehr geehrte Eltern der Jahrgänge 9 und 10, 
 
nach vielen Gesprächen mit Schülern, Eltern und Kollegen bezüglich der digitalen Weiterarbeit in der 
Oberstufe sind wir zu dem Schluss gekommen, dass wir für eine Entscheidung den Weg durch die 
Gremien gehen wollen. Die Entscheidung über die Art der Weiterarbeit ist von weitreichender Bedeu-
tung für die gesamte Schule und betrifft Schüler, Lehrer und Eltern. 
 
Auf dem Elterninformationsabend am 2.4.2019 fand sich eine Gruppe interessierter Eltern, mit der wir 
uns am 13.6.2019 gemeinsam an einen Runden Tisch zur Beratung der Weiterarbeit gesetzt haben. 
Nach diesem Gespräch haben wir Sie schriftlich über den aktuellen Stand der Diskussion informiert. 
Die Reaktionen auf dieses Schreiben waren in der 10G2 sehr stark, sodass wir zunächst ein Ge-
spräch mit den Schülerinnen und Schülern der 10G2 führten und zu einem Elternabend am 26.6.2019 
mit Eltern der Klasse einluden, zu dem auch Schülerinnen und Schüler eingeladen waren. 
 
Insgesamt zeigte sich in den Gesprächen, dass die Meinungen bezüglich der zukünftigen Arbeit mit 
digitalen Endgeräten stark auseinandergehen, aber auch unterrichtliche, technische und rechtliche 
Aspekte bei einer Entscheidung Berücksichtigung finden müssen. 
 
Um eine innerhalb der gesamten Schulgemeinschaft mehrheitlich vertretene Position zu finden, wol-
len wir durch Diskutieren und Abwägen der jeweiligen Argumente sowohl im Schulvorstand als auch 
auf der Gesamtkonferenz eine dann verbindliche Entscheidung herbeiführen. 
 
Bis diese Entscheidung gefallen ist, raten wir geplante Neuanschaffungen digitaler Endgeräte für den 
Unterricht zu verschieben oder unbedingt Kontakt mit der Schulleitung aufzunehmen. Eine Empfeh-
lung für ein geeignetes Oberstufengerät gibt es aufgrund der aktuellen Diskussionen zurzeit noch 
nicht. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Axel Jacobsen 
Schulleiter 


